



## Aufhebung des SNCF-Streiks: Der TGV Atlantique verkehrt am Allerheiligenwochenende normal

### **Die Gewerkschaften haben ihren Streikauftrag für das Feiertagswochenende am 30. und 31. Oktober (Allerheiligen) aufgehoben.**

Eine gute Nachricht für alle, die mit dem Zug über Allerheiligen verreisen wollten. Die Gewerkschaften der SNCF heben den Streikauftrag der Lokführer für das verlängerte Wochenende vom 30. und 31. Oktober sowie den 1. November auf.

Der Streik der Zugführer, der am vergangenen Wochenende begann, sollte eigentlich mehrere Wochenenden andauern. Die Gewerkschaften CGT-cheminots, SUD rail und CFDT cheminots hatten einen unbefristeten Streik für jede Woche von Freitagmittag bis Montagmittag angekündigt, um die Geschäftsleitung der SNCF zu Gesprächen über Arbeitsbedingungen und Löhne an den Tisch zu bringen.

Lesen Sie auch:

- SNCF: Streik erschwert Abreise in die Herbstferien
- Streik bei der SNCF: Jeder dritte TGV Atlantik fällt an diesem Wochenende aus

Das erste Streikwochenende am 23. und 24. Oktober hatte zur Folge, dass am Samstag 20% der Züge und am Sonntag einer von drei Zügen des Inoui TGV und des Ouigo von und nach Okzitanien, Neu-Aquitaniens, Centre-Val-de-Loire, Pays-de-la-Loire und der Bretagne ausfielen.